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Il caso "Becchetti", Balluku: non permetteremo che l'Albania venga presa in 
ostaggio da un criminale di questo livello  
A seguito della riunione di governo, la Vicepremier Belinda Balluku è stata domandata dai giornalisti 
sul caso "Becchetti". Balluku si è espressa che il governo non permetterà che l'Albania venga presa in 
ostaggio “da un criminale di questo livello”. Ha detto che il governo sta combattendo non solo per il 
nostro Paese, ma anche per aiutare altri Paesi e alcune compagnie che da anni vengono "violate e 
violentate dallo stesso criminale".  
Domanda:  L'arbitrato ha posto fine al processo giudiziario con l'imprenditore italiano Francesco 
Becchetti, obbligando l'Albania a risarcirlo con una fattura di 110 milioni euro.   
Dove troverà i soldi il Governo Albanese per pagarlo e questo influirà sull'aumento degli stipendi e 
delle pensioni, quindi avrete la possibilità di farlo?  
Belinda Balluku: L'aumento degli stipendi e delle pensioni non può essere condizionato da nulla, 
perché è una decisione presa ora dal governo albanese, quando parla il Premier Rama, noi non 
usciamo mai per propaganda, ma usciamo sempre con programmi studiati e approvati e poi li 
rendiamo pubblici. Non siamo quella forza politica che esce e parla, poi esce una decisione del 
tribunale e ce la cambia. Mi dispiace molto che noto una nota di soddisfazione per la decisione 
dell'ICSID, ma devo dire che se si fa riferimento alle decisioni della Corte Suprema del Regno Unito, gli 
Stati per via della sovranità hanno il diritto di non tener conto delle decisioni dell'ICSID, quindi questa 
è la nostra posizione. Dirò che sarebbe meglio fare riferimento a un tweet che il Premier ha appena 
fatto in quanto il governo albanese combatterà per la sovranità di questo Paese, a cui appartiene e 
proteggerà la Repubblica d'Albania da qualsiasi criminale condannato a 10 o 17 anni, che ha commesso 
reati comprovati dai tribunali di tutti i livelli e non c'è alcuna possibilità che il Governo Albanese 
permetta che l'Albania venga presa in ostaggio da un criminale di questo livello e a dire la verità noi la 
guerra non la stiamo facendo solo per il nostro Paese, ma quando l'Albania vincerà questa guerra 
contro questo caso, avremo aiutato alcuni altri Paesi, alcune altre società che sono stati violati e 
violentati per anni dallo stesso criminale. Quindi è una lotta per il diritto e lo faremo con molto piacere 
e spero che tutti voi come albanesi lo possiate sentire e non direte: "L'AVETE PERSO!"  
Domanda: Il Governo Albanese ha fatto una stima di quanto è stato la fattura complessiva delle 
spese o degli interessi di mora per gli avvocati difensori e non solo?  
Belinda Balluku: Quando si tratta di proteggere la sovranità, il governo albanese è pronto a pagare un 
po' di soldi per gli avvocati in quanto così succede. Questo è qualcosa che fanno tutti. Se hai un caso 
giudiziario, se hai un caso di proprietà e sei un comune cittadino, assumerai un avvocato. Solo se sei 
un avvocato e ti difendi d solo. Il governo albanese prenderà sicuramente degli avvocati, i migliori, e 
si difenderà in quanto qui viene violata la sovranità della nostra repubblica da un criminale, come vi 
ho detto, condannato da tribunali di diversi livelli e in diversi Paesi a 17 anni di reclusione. Dico  tutti 
insieme siamo chiari riguarda a questo perché questa è una guerra che non la fermeremo.  
Riguardo a questo a caso, anche il Premier Edi Rama ha reagito prima ancora. Ha detto che questo 
caso si presenta ogni volta che c'è una campagna elettorale e ricorda che Becchetti è stato condannato 
a reclusione per frode.  
  
"Prima di ogni campagna emerge  che Beketi, condannato a 16 anni di reclusione per frode, 
abbia preso 100 milioni di euro all'Albania! Poi i suoi amici qui perdono le elezioni e quando 
arriva la prossima campagna si scopre che lui non li ha presi allora, li ha presi adesso! Di 
nuovo questo accadrà agli amici del truffatore! Fino alla prossima campagna!", ha detto 
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